La SAT 'La Serna' recibe la concesión de riego

La SAT (Sociedad Agraria de Transformación) 'La Serna' sigue dando pasos adelante en su ansiado pero lento proceso de puesta en marcha. El último avance ha sido importante, con la concesión administrativa de aguas, que permitirá acometer en breve la construcción de las balsas. Este paso significa, ni más ni menos, la autorización para regar las algo más de mil hectáreas de cultivos previstas con las aguas residuales tratadas que salen todos los días de la EDAR, y que se pierden por el cauce del Azuer.



Aguas depuradas de la SAT 'La Serna'

El Ayuntamiento ayudará a las empresas que contraten desempleados

El Ayuntamiento de La Solana ha decidido ayudar a las empresas solaneras que saquen a gente del paro en estos tiempos de crisis. El último pleno extraordinario aprobó las bases para la concesión de ayudas destinadas a sufragar parte del sueldo en los primeros tres meses de contrato, con la credencial de empleo emitida por el Ayuntamiento.

Aunque la iniciativa no ha contado con el consenso de la oposición, ya que el PP la rechazó e IU se abstuvo porque no ven claro su desarrollo, el equipo de gobierno cree que es una medida oportuna, "como apuesta por incentivar el empleo y ayudar a gente que se está quedando sin recursos", declaró la portavoz socialista, Jose Simón.

Varios jubilados crean un periódico digital



GABRIEL JAIME

Un grupo de personas jubiladas de La Solana ha puesto en marcha un nuevo periódico digital con múltiples secciones, que van desde lo más antiguo hasta la actualidad más candente. Se trata de una nueva ventana gráfica donde se plasman temas cotidianos y curiosos.

El Solanero Informativo es un periódico editado por mayores, pero para todos los públicos, habiendo creado una página "en clave retro para hablar de lo que no se habla en otros lugares", según su creador, Sebastián Candelas. De momento, hay un amplio equipo de colaboradores. Son los casos de Francisco Díaz, Antonio Filoso, José Romero, Pedro Sevilla, Concha Parra, Ángela Ruiz, Luisa Jaime, Sabina Romero, Pascuala González, Julián Romero, Alfonso Peinado, Gabriel Romero y Antonia Clemente.

Uso adecuado de Internet en los niños



AURELIO MAROTO

Enseñar a los niños un uso racional y adecuado de Internet y alertar sobre sus riesgos, tal ha sido el objetivo del programa *Ventanas*, patrocinado por la Defensoría del Pueblo de CLM en colaboración con el Instituto Regional de Consumo y la concejalía de Consumo. Un total de 405 alumnos de entre 10 y 11 años tomaron parte en el curso. El director del Instituto de Consumo, Jesús Montalvo, presentó las conclusiones de una actividad pionera en nuestra región, y que en su opinión ha resultado positiva. Se refirió a la necesidad de educar a los niños en el uso de la Red, a veces muy peligroso desde el punto de vista del acoso sexual y de los contenidos nocivos. Se trata de enseñar cómo usar la Red a los pequeños, y también de que sus padres, piezas claves en la educación, conozcan los movimientos de sus hijos al ponerse ante un ordenador.